

天皇杯 JFA 第100回全日本サッカー選手権大会 滋賀県代表決定戦(大学の部)の中止について

(公社)滋賀県サッカー協会 社会人連盟
委員長 光吉英宣

日頃より滋賀県サッカー協会社会人連盟の運営に関しまして、ご尽力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、皆様も御承知の通り、厚生労働省の「新型コロナウイルス感染症対策の基本方針」が発表され、日本サッカー協会もJリーグなど公式戦の中止・延期を決めました。

そのような状況下ではありますが、滋賀県サッカー協会社会人連盟としては、予防対策を講じて本大会を開催する方向で準備を進めてまいりました。しかし、参加予定3校のうち2校から活動自粛に伴う本大会への参加辞退の申し出がありました。

つきましては、日程を延期して開催する案等も検討致しましたが、現時点で日本サッカー協会が定めているスケジュール及び他カテゴリーの公式戦を考慮すると、延期での開催は不可能であるとの結論に至りました。

よって、今年度の大学代表については、2019年度関西学生リーグの最終順位に基づいて「びわこ成蹊スポーツ大学」を選出する事とし、参加予定であった3校にご了承を頂きました。

各校関係者の皆様には、滋賀県サッカー協会社会人連盟の方針にご理解とご協力を頂きました事について、改めて御礼申し上げます。状況が改善し、1日も早く活動が再開できる事を祈念しております。